



FS La Solana 2007-2008. A la derecha, plantilla del FS La Solana juvenil.

Un proyecto para crecer

Aurelio Maroto

El FS La Solana inicia su renovado proyecto con muchas ganas. El objetivo es mejorar las últimas temporadas y sufrir menos. Todos dicen que la liga será más competida, con rivales más potentes, pero La Solana se ha reforzado para afrontar el reto.

El nuevo presidente, Alfonso Palacios, y sus directivos, están apostando fuerte y se están esforzando al máximo, tanto en la búsqueda de

recursos económicos como en la mejora del equipo.

Refuerzos importantes y de calidad

El nuevo entrenador, Guti, cuenta con futbolistas de calidad. A los Caramba, Chupete, Uri, López, Dieguito y compañía se ha unido el regreso de los canteranos David y Casado, además del portero Pepote, el fichaje más llamativo. Dani y Seco son dos refuerzos importan-

tes, aunque su rendimiento es una incógnita todavía.

La pretemporada se ha saldado con una victoria y dos derrotas fuera, y dos triunfos en casa, el más importante ante el San Martín de la Vega madrileño, con ocasión del Trofeo III "Villa de La Solana", jugado el 1 de septiembre y que se quedó aquí.

Los juveniles volverán a ser el surtidor de nuevos valores. Este año se les quiere dar la seriedad de la que la temporada pasada adolecieron.

Ascender, sí o sí

Aurelio Maroto

Pocas veces se ha sido tan claro a la hora de marcar objetivos. El FF La Solana tiene uno solo esta temporada: ascender, y su nuevo entrenador, Miguel Becerra, no ha podido ser más claro "no subir sería una decepción y un fracaso, las dos cosas".

Así es como el equipo femenino afronta la liga del regreso a la liga regional, tras su efímero paso por 1ª Nacional. Esa autosuficiencia se basa, según el técnico tomellosero, en que se mantiene la misma plantilla, incluso reforzada, y en la liga regional no hay rivales del mismo nivel. Muy claro lo tiene que ver alguien que conoce el grupo como ex-entrena-



FF La Solana 2007-2008.

dor de la selección regional. La pretemporada ha dejado una victoria en Tomelloso 0-3 ante un rival de la misma categoría, y dos derrotas en Copa ante el

Fundación Albacete (1-3) y en el Trofeo VI "Virgen de Peñarroya" (1-5) ante el Levante, ambos de categoría de Liga Nacional.